

Voyage en vélo couché

Publié par RomansMag.fr le 21/01/2011 à 06h dans la rubrique Rencontre

Régis Oriol et Pauline Vandromme partiront le 15 février de Romans pour un périple d'un an en vélo couché. Destination l'Europe centrale et les bords de la Méditerranée. Rencontre avec ces cyclo'butineurs avant leur départ.



Photo © Joël Garnier

Un jeune couple, Régis Oriol et Pauline Vandromme s'apprête à partir un an en vélo couché avec pour destination l'Europe centrale et le tour de la Méditerranée. Leur départ est programmé le 15 février de Romans. « *Nous voulons découvrir d'autres cultures et modes de vie. Nous souhaitons montrer qu'il est possible de voyager de façon non polluante et en prenant le temps* » explique le Romains Régis Oriol, 27 ans. Pauline, 28 ans, sa compagne est, elle, originaire de Challes-Les-Eaux près de Chambéry. Leur projet porte le nom de **Cyclo'butineurs** en référence à leur mode de transport et à leur intérêt pour l'apiculture. Régis vient en effet d'obtenir son diplôme d'accompagnateur en montagne et compte à son retour se lancer également dans l'apiculture. Ce voyage, qu'ils préparent depuis mai 2010, va les conduire dans 22 pays dont deux avec lesquels la Ville de Romans entretient des relations de jumelage et de coopération. « *Avec la mission européenne et internationale, nous envisageons un événement lors de notre passage à Straubing en Allemagne, et à El Jem en Tunisie. Avec le service développement durable, nous prévoyons, à l'occasion de la semaine du développement durable, d'interviewer un apiculteur hongrois. Nous avons également déposé notre projet pour le concours projet citoyen* » précise Régis.

Des vélos nommés Ernest et Célestine

Parce qu'ils vont passer plus d'un an avec eux, les voyageurs ont dénommé leurs vélos. Ernest pour celui de Régis et Célestine pour celui de Pauline. « *C'est en référence à la souris et à l'ours d'Ernest et Célestine* », mon livre d'enfance préféré explique avec le sourire Pauline. Et puis Régis aime bien les ours et le miel... ». Le choix du vélo couché s'est imposé « *parce qu'il permet un confort grandement apprécié de par notre position. Pas de douleurs dans le dos ni aux fesses. La coque rigide permet une poussée efficace en bloquant les lombaires. Ces vélos suscitent curiosité, sourires et signes de la main. Cela nous permettra de lier contact plus facilement. Ce mode de déplacement respecte la nature et l'environnement en général, thématiques sur lesquelles nous souhaitons sensibiliser les gens* ». Au final, avec leurs vélos, les deux aventuriers devraient parcourir 13 030 km, via l'**EuroVélo6** notamment, en pédalant 6 jours sur 7 pendant quelque 261 jours. « *Nous nous accorderons également des jours de repos et nous allons faire du woofing, c'est à dire travailler bénévolement dans des fermes biologiques.* »

Un site pour les suivre

Pour suivre leur aventure, les futurs voyageurs ont créé un site internet : <http://cyclobutineurs.free.fr>. Il devrait être activé aujourd'hui. Il sera possible ensuite de suivre, via ce média, leur itinéraire, de découvrir les photos de chaque pays traversés, d'écouter des ambiances et de lire un compte-rendu de leurs rencontres ou encore de recevoir leur newsletter. « *Nous souhaitons vraiment partager ce voyage avec nos amis, nos familles, les écoles avec lesquelles nous montons un projet et toute les personnes*

intéressés ». Pour leur retour, en 2012, Pauline et Régis ont d'ores et déjà programmé plusieurs animations, avec la médiathèque et la Ville de Romans notamment, afin de clore en beauté cette aventure peu ordinaire.

